

## Telmex instala cerebro de Aldea Digital

Escrito por Comunicado

Lunes 06 de Julio de 2015 21:06

---

CD. DE MEXICO, 6 de julio de 2015.- Parte fundamental de Aldea Digital Telcel–Infinitum, que inicia este viernes 10, es la plataforma de alta tecnología “El Cerebro”, integrada por procesadores, switches y enrutadores con capacidad de procesamiento superior a 7.36 Terabits por segundo.

Con base en el diseño de telecomunicaciones elaborado por los ingenieros y técnicos de TELMEX, permitirá que todos los equipos que se conecten dentro de Aldea Digital Telcel – Infinitum naveguen a 100 Gbps de velocidad.

TELMEX ha iniciado ya la instalación de “El Cerebro” de Aldea Digital, así como de más de 125 kilómetros de fibra óptica y cable ethernet que enlazarán la plataforma de telecomunicaciones en Aldea Digital y a sus asistentes con el mundo.

De esta forma, todo avanza para que el viernes 10 de julio Aldea Digital Telcel 4GLTE – Infinitum abra sus puertas y actividades para toda la población en forma gratuita.